

# Eurokrise, Griechenland etc. – wohin steuert die EU?

Veranstaltung mit Stephan Lindner (Attac)  
Donnerstag, 24. September 2015, 19:00 Uhr,

Gemeindehaus St. Nikolaus, Karlstr. 17,  
88045 Friedrichshafen (Großer Saal, barrierefrei)

€ 3,00 – ohne Anmeldung, Abendkasse

Die Eurokrise kommt nicht aus den Schlagzeilen, manches Problem scheint gar unlösbar. Aber sind die Griechen wirklich ein undankbares Volk, das die empfangene Hilfe nicht zu schätzen weiß? Und sind die Portugiesen und Iren wirklich so erfolgreich beim Umsetzen ihrer Reformprogramme?



wenn sich die aktuelle Politik nicht ändert und was eigentlich geschehen müsste, um die Krise zu überwinden.

Stephan Lindner ist Dipl.-Politologe aus Berlin, war Gründungsmitglied der Attac EU-AG und mehrere Jahre im bundesweiten Koordinierungskreis von Attac Deutschland aktiv.

In dem Vortrag soll es um die oft ganz andere Wirklichkeit hinter den Mediens Schlagzeilen gehen, was uns noch alles bevorstehen kann,



[www.keb-fn.de](http://www.keb-fn.de)



[www.attac-netzwerk.de/tettnang](http://www.attac-netzwerk.de/tettnang)